

# 6年 飛鳥中体験入学

12月9日（金）に、飛鳥中学校の体験入学説明会が行われました。今回は滝野川小学校と西ヶ原小学校が、合同で体験入学を行いました。これからの中学校生活を楽しみしている子も多く、「幼稚園の時の友達に会える」と喜んだり、「新校舎になった飛鳥中を見たい」と期待に胸を膨らませている子もいました。

体験入学当日は、飛鳥中学校の先生だけでなく、保健委員会の生徒達がお手伝いをしてくれました。始めに校舎内の見学がありました。学習中の教室を見て回ったのですが、どの教室でも集中して学習に取り組んでいました。一部の特別教室に入ることもでき、図書室や音楽室、理科室や武道館などは小学校と違うところもあり、子供たちも興味深く見ていました。また、廊下に掲示されていた中学生の作品はすばらしかったです。

見学の後は、飛鳥中保健委員会による喫煙防止教室がありました。たばこの危険性について、パワーポイントだけでなく、ロールプレイも交えながら楽しく教えてくれました。最後に、生徒会の作った学校・部活紹介の動画を見て、この日は終了となりました。

見学会を通して、いままで中学校がどんな場所か分かっていなかった児童もイメージがついたのではないかと思います。進学先は児童によって違いますが、どの子にとってもとても良い時間となりました。

